
令和４年第 10回玉野市教育委員会 会議録 

   

Ⅰ 期 日   

 令和４年６月21日（火）   

   

Ⅱ 会議時間   

 開会時間：14時00分   

 閉会時間：15時35分   

   

Ⅲ 出席委員   

 教育長 妹尾 均 教育長職代理者 太宰 実千代  

 委員  加藤 正枝 委員 三宅 英次  

   

Ⅳ 欠席委員   

 委員  二宮 崇   

   

Ⅴ 説明のため出席した職員   

 教育次長   小﨑 隆   

 教育総務課長 山内 祐樹 学校教育課長 的場 佳代  

 就学前教育課長 渡邊 まり子 社会教育課長 寳藏 光辰  

  （書記）清山 智保   

   

Ⅵ 会議内容   

 １ 開  会   

  

 

  

 ２ 前回会議録の承認 

（１）令和４年第８回教育委員会会議（令和４年５月24日）の議決事項等について 

   教育長の報告：鉾立小学校木造校舎耐震化に関する要望書について 

   議 事：議案第16号令和４年度６月補正予算案（教育委員会関係分）について 

他６件 

   協 議：玉野市市史編さん委員会設置要綱の制定について 他１件 

   報 告：鉾立小学校木造校舎に係る児童の安全確保説明会アンケート結果につい

  て 他３件 

   陳  情：岡山市に準じた特別委託料及び障害児手当の支払いに関する陳情につい

て 
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（２）令和４年第９回教育委員会会議（令和４年６月１日）の議決事項等について 

   議 事：議案第21号令和５年度玉野商工高等学校入学者選抜について 

 

（いずれも承認） 

  

 

  

 ３ 教育長の報告 

（１）令和４年度６月補正予算について 

（妹尾教育長）  報道にあったとおり、鉾立小学校木造校舎耐震化の事業費を含む一

般会計補正予算が否決された。この件の詳細については、関係部局

と調整中の事項であるため非公開としたい。 

（各委員）    異議なし 

    以後の発言内容については、非公開事項のため会議録を公表しない 

 

（２）令和４年６月定例市議会一般質問項目について 

（妹尾教育長）  資料により説明 

（加藤委員）   性教育の質問に関連することだが、生理用品の学校への設置につい

て、今年度から検討するとのことであったがどのような状況か。 

（学校教育課長） 現在、養護教諭部会を中心に、設置方法や課題等を協議してもらっ

ているところである。 

（加藤委員）   各学校に任せるなどでもよい。簡単なことだ。早急に進めてほし

い。 

（学校教育課長） 設置そのものは簡単なことではあるが、教育的視点での課題がある

ため、そこも含めて協議しているため理解いただきたい。 

（加藤委員）   教員の適正配置の質問に関連することだが、保護者から、「ある学

校の教員が病気で長く休んでおり、その教科の授業がずっと実施さ

れていなかったが、最近ようやく他学年の先生が授業を実施するよ

うになった」と聞いた。先生が休んだ時の対応方法として、子ども

をほったらかしにしたり、自習ばかりで済ませたりということがな

いようにしてもらいたい。この件に関して、どのような状況だった

の説明を求める。 

（学校教育課長） 非常勤講師が、休む必要が生じた。休む期間がすぐにはわからな

かったため、当面は時間割変更で対応していた。更にしばらく休む

必要があるということがわかった時点で、授業に遅れが生じないよ

うに他学年の先生が対応することになったものである。 

（加藤委員）   最初の対応が、保護者にとっては納得いかなかったようだ。学校に

対して不信感を持ったようである。判断や取るべき手段を考えるの

は難しい部分もあると思うが、子ども達を中心に考えてもらいたい。 
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 ４ 議  事 

（１）議案第23号 玉野市立学校適正規模・適正配置検討委員会委員の委嘱について 

 （教育総務課長） 資料により説明 

 （太宰委員）   最初に応募した２名の方が審査基準に満たなかったため、選考され

ていなかったが、基準はどのようなものだったのか。 

 （教育総務課長） 委員の応募に際し、８００字程度のレポートを提出してもらってい

る。玉野市の学校教育への理解度や、まちづくりに対する考え方な

どの採点基準を設けており、採点の結果、基準に満たなかったもの

である。 

 

（２）議案第24号 玉野市学校運営協議会委員の委嘱（変更）について 

 （学校教育課長） 資料により説明 

 

（３）議案第25号 玉野市社会教育委員の委嘱について 

 （社会教育課長） 資料により説明 

 （加藤委員）   女性団体連絡協議会から委員を選出しているのは何故か。 

 （社会教育課長） 委員の推薦依頼先を婦人協議会から女性団体連絡協議会に変えたも

のである。 

 （加藤委員）   幅広い意見を聞くという意味では、同じような人に固定されないよ

うにしてもらいたい。 

 

（４）議案第26号 令和４年度玉野市奨学生の選考結果について 

    非公開事項のため会議録を公表しない 

 

  （原案どおり可決） 

  

 

 ５ 協  議 

（１）玉野市立図書館管理運営の令和４年度サービス指標（案）について 

（社会教育課長） 資料により説明 

（妹尾教育長）  この指標は、社会教育課が考えているのか。 

（社会教育課長） 図書館の方で考え、図書館協議会の中で検討したものである。 

 

（２）令和４年度 玉野市教育行政重点施策（第３稿）について 
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（教育総務課長） 前回からの修正箇所を資料により説明 

 （太宰委員）   p16：④が全文削除されているが、p25の「園と家庭のかけはし事

業」にあるＩＣＴの導入についての記載はしないのか。 

 （就学前教育課長） このカテゴリーは、「就学前教育保育の充実」に関する内容となる

ので、家庭と園の連携に関する内容はここでは削除し、後ページの

主要事業の「家庭と地域との連携」に関する事業の方へ内容を追加

した。 

 （加藤委員）   「園と家庭が信頼関係を…子育てを取り組みます。」は、残した方が

よいのではないか。 

 （太宰委員）   p31：⑤の部分とp35のスポーツ施策推進事業の記載内容が異なって

いるが、どういう意図があるのか。 

 （社会教育課長） 障害者スポーツも生涯スポーツの中に位置づけられる。「スポーツ

施策推進事業」としては、全体をまとめる意味で、最後は、「生涯

スポーツ」という言葉にした。 

 （加藤委員）   p30：「（１）生涯スポーツの推進」の②のうち、「気軽に参加できる

イベント…」の部分は、「スポーツイベント」の方がわかりやすい

のではないか。③のうち、「指定管理者と連携して…」の部分は一

般的な言葉ではないので削除してはどうか。 

 （社会教育課長） 修正する。 

 （加藤委員）   p19：今後もアレルギー除去食の対応は、「卵・乳」だけなのか。段

階を経て、項目の増加を検討するのか。 

 （学校教育課長） アレルギー除去食は、50食が対応可能な食数となっている。今、ア

レルギーの調査をしているが、対応可能な食数を考えると、「卵・

乳」の２品目となる。今後も変わらない。 

  

 

 ６ 報  告 

 （１）玉野商工高等学校全国募集にかかる住居について 

    非公開事項のため会議録を公表しない 

  

 

 ７ そ の 他     

（１）令和４年７月／８月 月間行事予定 

 （教育総務課長）  資料により説明 
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 次回、教育委員会定例会は令和４年７月12日（火）13：30から開催するので参集願い

ます。以上で、令和４年第10回教育委員会を閉会します。 

 
 

会議録調整者 書記 清山  智保 

会議録署名委員 教育長 妹尾   均 

 教育長職務代理者 太宰 実千代 
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